

# Jahressymposium der DFGMA zur Nutzenbewertung

**OESTRICH-WINKEL** (shl). Die Deutsche Fachgesellschaft für Market Access (DFGMA) veranstaltet am 3. November ihr Jahressymposium auf dem Campus der EBS Business School in Oestrich-Winkel. Zum Thema „AMNOG – erste Konkretisierungen und Implikationen für die Unternehmen“ treffen sich Vertreter aus Wissenschaft und Industrie, um die jüngsten Auswirkungen des AMNOG auf die Arzneimittelversorgung zu diskutieren.

Außer auf den ökonomischen und strategischen Herausforderungen liegt der Schwerpunkt des Symposiums auf den Frühbewertungsdossiers. Die Referenten (unter anderem von Grünenthal, Shire und GSK) stellen erste Erfahrungen der frühen Nutzenbewertung dar, reflektieren die Umsetzbarkeit von Zielen und die Berücksichtigung der Belange der Hersteller.



Programm und Anmeldung über  
die Website: [www.dfgma.de](http://www.dfgma.de)